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   A C T A    N° 030/2019.- 
 

 

FECHA    LUNES 28 DE OCTUBRE   DEL 2019 

HORA    : 15:00 P.M. HORAS 

LUGAR   : SALA DE SESIONES MUNICIPALES 

SESIÓN   : ORDINARIA. 

 

ASISTENCIA: 

 

ALCALDE    Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA 

 
1.- CONCEJAL                                           : SEÑOR DOMINGO GARRIDO TORRES 

2.- CONCEJAL       : SEÑOR JOSE MERCADO FUENTES 

3.- CONCEJAL    : SEÑOR ALVARO JELDRES ACUÑA 

4.- CONCEJAL                                            : SEÑOR  JOHN SEPULVEDA SALAZAR 

5.- CONCEJAL                                    : SEÑOR  ALEX VALENZUELA SANCHEZ 

6.- CONCEJAL                                            : SEÑOR PABLO JIMENEZ ACUÑA 

 

 

 
INASISTENCIAS :     

 
El Alcalde     y Presidente del H. Concejo Municipal Don Manuel A. Pino Turra ,   dirige esta 

sesión, el  Secretaria Municipal ,  Sra. Marcela Elgueta Morales ,  actúa como Ministro de Fe, 

dan la bienvenida . 

 

Asiste Administrador Municipal, Don Ariel Miranda, Director de Control, Cristian Hermosilla , 

Elizabeth Narváez , Personal Depto. Salud, Socias Comité de Navidad. 

 

 

ALCALDE  Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.-invita a los señores 

concejales a ponerse de pie para dar inicio a dicha sesión en nombre de Dios.  

Saludar cordialmente a todos los colegas, a  los  funcionarios comenzamos el concejo de hoy.  

En la tabla del día de hoy veremos: 
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A).- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 

 

 ACTA PARA  APROBACION                :    26 Y 27 

 OBS.- CONCEJAL JELDRES .- ACTA N°26  PAGINA 7  me refiero a los convenios 

con otros Municipios , porque yo sé que nosotros no tenemos buses. Para traslado  

 ACTA N°27 PAGINA 11 .- cambiar la palabra peor por pero 

 Concejal Jiménez .- acta 26  analizó  Carta enviada por Jta. Vecinos San Gregorio 

y Administrador quedo de traer respuesta a las peticiones. 

Don Ariel indica que ya se respondió y si gustan se le da copia al Concejo para que 

vean si ellos también quieren dar respuesta también. 

 
ACTA ENTREGA                                   :    Nº 28  

 
B).- CORRESPONDENCIA:  

RECIBIDA                                :  

 SOLICITUD DE ASEMUCH $4.800.000.- 

 SOLICITUD DEL 4TO  MEDIO LICEO TUIQUILEMU  

 SOLICITUD DE AMBULANCIA Y OTROS CLUB DE HUASOS ÑIQUEN 

 SOLICITUD GIRA SERNATUR 2DOS MEDIOS LICEO SAN GREGORIO 
 

 

 

           DESPACHADA                       :  

FELICITACIONES UNION COMUNAL DE JUNTAS DE VECINOS 

FELICITACIONES ESCUELA F-155 CHACAY –GRUPO FOLCLORICO 

         FELICITACIONES  GUERREROS CALAVERA 

 

C).- CUENTA DE COMISIONES:   

     COMISION DEPORTES 03.10.2019(PENDIENTE ENTREGA) 



 

             REPUBLICA DE CHILE 
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ÑIQUEN 

     SAN  GREGORIO - ÑIQUÉN  
 

 

3 

                                                         COMISION PADEM 21.10.2019 

                                                         COMISION DEPORTES 22.10.2019 

 SE HACEN ENTREGA DE LAS ACTAS DE LAS COMISIONES REALIZADAS  

CONCEJAL JELDRES INDICA QUE TAMBIEN SE HIZO UNA COMISION DE OBRAS  

REFRENTE AL ESTADIO Y SE HACE ENTREGA . 

 

SECRETARIA INDICA QUE FALTA COMISION DEL PADEM. 

 
D).-TEMAS PARA ACUERDO:   

 

 MODIFICACION PRESUPUESTARIA Y APORTE CANAL VECINAL 

 MODIFICACION PRESUPUESTARIA  PREMIOS  FINAL CANAL VECINAL 

 MODIFICACION PRESUPUESTARIA  APORTE COMITÉ DE NAVIDAD 

 MODIFICACION PRESUPUESTARIA DEPARTAMENTO SOCIAL 

 ACUERDO DEPARTAMENTO SALUD MUNICIPAL  POSTULACION PROYECTO 
RENOVACION AMBULANCIAS ( 3 ACUERDOS) 

 ACUERDO PROYECTO INSTALACION LUMINARIAS DIVERSOS SECTORES 
COMUNA DE ÑIQUEN 

  

 

 

E.- VARIOS 

SECRETARIA  MUNICIPAL  ENTREGA INFORME CONTROL CONTABLE N°2 AÑO 2019 

DE CONTRALORIA  A CONCEJALES – SOBRE VERIFICACION DE ASPECTOS 

RELACIONADOS CON LA FUNCION CONTABLE EN LA MUNICIPLAIDAD DE ÑIQUEN  

 
 
 
F.- CUENTA ALCALDE: 
 

 
G.- ACUERDOS.- 
 
 
∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 
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DESARROLLO SESION 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA .-  

Ya ,esta para entrega el informe Control  Contable de Contraloría  al Concejo,  en el  

transcurso del concejo se entregara  informa Jefe de Control( se está fotocopiando) 

 

Vamos con los acuerdos  

 MODIFICACION PRESUPUESTARIA Y APORTE CANAL VECINAL 
 

ALCALDE.- Don Cristian  

 

DIRECTOR DE CONTROL.-Buenas tardes Alcalde, Concejales y Colegas , se realizó la 

comisión con los Ptes de los Clubes deportivos, se conversó el tema , estaba pendiente la 

2da. Cuota de la subvención de $ 7.500.000.- , se llegó a un acuerdo en aprobar esta 

segunda cuota y estaba presente el Concejal Sepúlveda . Pte. De la comisión de deportes . 

 

ALCALDE.-  Estamos de acuerdo entonces? 

 

TODOS LOS CONCEJALES ESTAN DE ACUERDO  

 

 

CONCEJAL SEPULVEDA.- Todos los concejales que estamos presentes nos 

comprometemos a apoyar esta segunda cuota para la compara de la implementación  que les 

faltaba. Y en la comisión anterior habíamos quedado de apoyar a este deportista Don Diego 

Ramírez. 
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ACUERDO N° 102 

Apruébese otorgar  Subvención Municipal año 2019 , comprendida dentro 

del Presupuesto Municipal por un monto de $7.500.000.- ( Siete millones quinientos    pesos) para el  

Canal Vecinal,, con el fin de la cancelación  de arbitraje y otros costos asociados para Final el 

campeonato Año 2019. Según  programa adjunto. 

MAYORES INGRESOS 

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

115 05 03-007-002 APORTE FISCAL M$ 7.500.- 

   

                                                        TOTAL MAYORES INGRESOS                     M$  7.500.- 

AUMENTO DE GASTOS                                   

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

215 24 01-006 VOLUNTARIADO    ( CANAL VECINAL )  M$ 7.500.- 

 

La rendición y entrega de la documentación de esta subvención se 

realizará  directamente con las Unidades de Control y Finanzas Municipal. 

 

ALCALDE .-  

 MODIFICACION PRESUPUESTARIA  PREMIOS  FINAL CANAL VECINAL 
 

Lo explica el Jefe de Control 

 

DIRECTOR DE CONTROL.-como lo conversamos en la Comisión, era para suplementar lo 

que es compra de premios para terminar el campeonato de canal Vecinal año 2019 , según lo 

que se acordó el día de la comisión serían los 6.000.000.- 

CONCEJAL SEPULVEDA.- Quiero decirle de la molestia que había de los deportistas por 

unas graderías que había de compromiso ponerles y que no se ha hecho y como no teníamos 

respuesta  , se lo dejo. 
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ALCALDE.- eso ya se entregó. 

 

CONCEJAL GARRIDO.- También hubo un reclamo  de la cancha de San Roque que está 

inundada, les dijimos que no teníamos idea . 

 

CONCEJAL JIMENEZ.- Nos pidieron a nosotros que apuraramos lo de la entrega de las 

graderías.  

 

ALCALDE.- es que , no es llegar y pasarlas , solo a los que están en terrenos nuestros, en La 

Gloria no es nuestro el terreno. Maitenes , Las Rosas es nuestro. Virguin  complicado por el 

espacio al igual que Tuiquilemu. 

Y como la liguilla toco en escuelas municipales  no hubo problemas, 

 

CONCEJAL SEPULVEDA CONSULTA POR TRASPASO DE BIENES DE EDUCACION AL 

MINISTERIO CUANDO SE ACABEN LOS DAEM, YA QUE En  PAREDONES LA PERSONA 

QUE DONO EL TERRENO PARA LA ESCUELA, LO DONO PARA LA COMUNA , NO AL 

MINISTERIO , LOS CLUBES ESTAN PREOCUPADOS  

 

ALCALDE, AUN NO HAY NADA CLARO , NOSTROS ESTAMOS REGULARIZANDO TODOS 

LOS TERRENOS CON BIENES NAVIONEALES , PERO NOS HA COSTADO ENCONTRAR 

LOS ANTECEDENTES PARA DEJARLOS A NOMBRE DEL MUNICIPIO. ESTAMOS EN LA 

REGULARIZACION , ( LA GLORIA , MAITENES , ETC) 

 

SE LLAMA A VOTACION  

ACUERDO Nº 103 

 

. 
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Apruébese otorgar  Subvención Municipal año 2019 , comprendida dentro del Presupuesto Municipal 

por un monto de $6.000.000.- ( seis millones    pesos) para adquisición de premios y otros  para 

realización de final del campeonato Vecinal de Futbol año 2019 : 

. 

MAYORES INGRESOS 

 

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

115 05 03-007-002 APORTE FISCAL M$ 6.000.- 

   

           TOTAL MAYORES INGRESOS                     M$  6.000.- 

 

 

AUMENTO DE GASTOS 

.                                               

     

215 24  01-008 PREMIOS Y OTROS M$ 6.000.- 

     

 

La rendición y entrega de la documentación de esta subvención se 

realizará  directamente con las Unidades de Control y Finanzas Municipal. 

 

 ALCALDE.- MODIFICACION PRESUPUESTARIA  APORTE COMITÉ DE NAVIDAD 
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El año pasado fue 8.000.000 y este año lo mismo , estaríamos de acuerdo? 

 

A C U E R D O    Nº 104/2019 

 

    

Apruébese  la entrega de una Subvención  Municipal al Comité de Navidad para  

la adquisición de juguetes y dulces  para los niños de la Comuna , contemplado 

en el presupuesto del año 2019. 

   

MAYORES INGRESOS 

 

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

115 05 03-007-002 APORTE FISCAL M$ 8.000.- 

   

           TOTAL MAYORES INGRESOS                     M$  8.000.- 

 

 

AUMENTO DE GASTOS 

.                                               

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

215 24 01-006 COMITÉ DE NAVIDAD 

COMUNA DE ÑIQUEN  

M$ 8.000.- 
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 ALCALDE.- MODIFICACION PRESUPUESTARIA DEPARTAMENTO SOCIAL 
 
Lo explica la Srta. Elizabeth  
 

ELIZABETH NARVAEZ.- Nosotros estamos pidiendo $ 5.000.000.- para terminar el año , es 

una proyección de los gastos que nos quedan ( pasajes , farmacias, medicamentos, pañales, 

servicios fúnebres, canastas familiares etc.)Eso sería a groso modo 

 

CONVERSAN LA FORMA DE ADQUSICION DE MEDICAMENTOS Y OTROS EN TEMA DE 

FARMACIA , LO QUE NO TEMOS AQUÍ SE COMPRAN EN SAN CARLOS . 

 

CONCEJAL JIMÉNEZ.- Yo solicité  el otro día un informe respecto del Arrendamiento de 

vehículos para Depto. Social.  Aun no me llega , no sé si le dijeron lago Srta.?. 

  

ALCALDE .- eso lo ve el Administrador Municipal. 

 

ADM. MUNICPLA.- es que no es solo para temas de visitas fichas, sino que se trasladan 

adultos mayores , etc. Actividades de gobierno etc. 

 

CONCEJAL JIMENEZ.- disculpe Administrador , pero a nosotros se nos presentó la solicitud 

para el Depto. Social. 

 

ADM. MUNICIPAL.-- si básicamente para eso , tengo entendido que la Sra. Marcela le envio a 

Don Gabriel , pidiendo esa información. 

 

SRTA. ELIZABETH NARVÁEZ DA EXPLICACIÓN DE LOS RECURSOS UTILIZADOS PARA 

LA CONTRATACIÓN DE VEHÍCULO – TRASLADO  

 

ADMINISTRADOR INDICA SE HARÁ EL SEGUIMIENTO Y SE DARÁ LA RESPUESTA . 
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CONCEJAL GARRIDO LE INDICA QUE TAL VEZ LOS VEHICULOS NO SE ESTAN 

USANDO PARA LA LABOR QUE SON CONTRATADOS. 

 

ALCALDE INDICA QUE SE ENTREGUE EL INFORME CON DETALLE. 

 

SE LLAMA A VOTACION. 

A C U E R D O    Nº 105/2019 

 

    

Apruébese Modificación Presupuestaria con el fin de hacer entrega de recursos 

al departamento Social para las diferentes actividades y programas propias de 

su quehacer .  

   

MAYORES INGRESOS 

 

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

115 05 03-007-002 APORTE FISCAL M$ 5.000.- 

   

           TOTAL MAYORES INGRESOS                     M$  5.000.- 

 

 

AUMENTO DE GASTOS 

.                                               

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 
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215 24  01-007 ASISTENCIA SOCIAL M$ 5.000.- 

 

 ALCALDE.- ACUERDO DEPARTAMENTO SALUD MUNICIPAL  POSTULACION 
PROYECTO RENOVACION AMBULANCIAS ( 3 ACUERDOS) ORD.- 117 Y 118 DE 
SALUD 

 

Este acuerdo es para la renovación de las ambulancias y hay que presentarlos con bastante 

antelación , lo explica el administrador. 

 

ADMINISTRADOR .- bueno según el oficio enviado son 02ambulancias marca Sprinter  y 01 

vito ,  Hay que acordar darlas de baja y Los Costos de mantención que son los mismos que 

hoy están. Para postular a este proyecto este año y adjudicar el próximo , con fondos GORE  

 

ALCALDE .- Difícil  que aprueben los 3 , pero hay que hacerlo. 

 

CONCEJAL JIMENEZ CONSULTA LA DISTRIBUCION DE ESTAS AMBULANCIAS O SOLO 

POR RENOVACION. 

 

ALCALDE INDICA QUE SOLO POR RENOVACION Y DESTINADAS A SAN GREGORIO O 

LO QUE INDIQUE EL MINSAL . PORQUE DEBEN TENER UN MEDICO REGULADOR Y 

ESO SOLO SERIA EN EL DIA EN EL CECOSF., SOLO SERIA EN  ESE CASO. PERO LO 

PRINCIPAL ES SAN GREGORIO . 

TIENE  MUCHO KILOMETRAJE POR LO EXTENSA DE NUESTRA COMUNA. 

 

CONCEJAL SEPULEVDA CONMSULTA POR EL CERTIFICADO PRESNETADO SOBRES 

EL KILOMETRAJE DE LA AMBULANCIA.- SE LE INDICA QUE ES SEGURAMENTE DE UN 

TALLER DE CHILLAN QUE EL CONSULTORIO TIENE CONVENIO. 

 

CONVERSAN DEL TEMA. 
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SE ACLARA LA CONSULTA DE CUANDO SE DAN DE BAJA LAS AMBULANCIAS , ESTO 

SOLO OCURRIRA CUANDO SE ADJUDIQUE EL PROYECTO Y ESTAS LLEGUEN . 

CONVERSAN DE LO POCO APROPIADOS QUE SON ALGUNOS VEHICULOS 

ASIGNADOS A SALUD , PARA LOS CAMINOS RURALES . 

A C U E R D O    Nº 0106/2019 

El Honorable Concejo Municipal de Ñiquén  certifica  que ha tomado 

conocimiento del Informe mecánico extendido por la Empresa INVERFOR 

E.I.R.L  que da cuenta del estado de las 3 ambulancias  , para la postulación del 

proyecto “REPOSICION DE AMBULANCIAS  DE LA RED APS SSÑ, FONDOS 

GOBIERNO REGIONAL DE ÑUBLE AÑO 2020 , PARA DEPTO. SALUD 

MUNICIPAL  DE ÑIQUEN  

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Vito 113 CDI 

Año : 2013 

 

 

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Sprinter 313 4x4 

Año : 2016 

 

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Sprinter 313 4x4 
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Año : 2016 

  

 

A C U E R D O    Nº 107. - 

    Apruébese Dar de Baja del Inventario las  Ambulancias  de propiedad del 

Departamento de Salud Municipal que en detalle se enuncian, , una vez que sean aprobados los 

recursos por parte del Gobierno Regional en la evaluación positiva de del  Proyecto denominado 

“REPOSICION DE AMBULANCIAS  DE LA RED APS SSÑ, FONDOS GOBIERNO REGIONAL DE 

ÑUBLE AÑO 2020 , PARA DEPTO. SALUD MUNICIPAL  DE ÑIQUEN  

  

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Vito 113 CDI 

Chasis : WDF63903D3771274 

Motor  : 65194031313683 

Año : 2013 

Patente  : DTRW*44 

Color : Blanco 

 

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Sprinter 313 4x4 

Chasis : WDB906633GP224632 

Motor  : 65190033233353 

Año : 2016 

Patente : HXKH*35-9 
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Color : Blanco 

 

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Sprinter 313 4x4 

Chasis : WDB906633GP224632 

Motor  : 65190033233353 

Año : 2016 

Patente  HXKH*32-4 

Color : Blanco 

 

A C U E R D O    Nº 0108/2019 

    

  Apruébese asumir Costos de Operación y Mantención del Proyecto 

denominado “REPOSICION DE AMBULANCIAS  DE LA RED APS SSÑ, 

FONDOS GOBIERNO REGIONAL DE ÑUBLE AÑO 2020 , PARA DEPTO. 

SALUD MUNICIPAL  DE ÑIQUEN  

 

 

 ALCALDE.-  Nos queda un acuerdo 
 
ACUERDO PROYECTO INSTALACION LUMINARIAS DIVERSOS SECTORES 
COMUNA DE ÑIQUEN 
 
Son 22 en total , revisaron esta documentación , son 3 empresas  las que postularon 
Eliotec , Cambio Solar ., ellos son los que cumplieron con los antecedentes. 
 
ANALIZAN LOS  ANTECEDENTES DE LAS EMPRESAS   
PLAZO :22 DIAS  
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MONTO  $34.476.881 
 
CONSULTAN DONDE SE INSTALARAN. 
 
SE INDICA QUE ESTARAN EN : SAN PEDRO , LAS MIRAS BIFURCACION ABAJO  , 

DE LA SEDE HACIA ARRIBA , EL ESPINAL , LA ENTRADA DE LA CARRETERA. 

ENLACE TUIQUILEMU  HACIA ABAJO , LOS PIDIO LA GENTE POR AUMENTO DE 

ROBOS. 

 

HAY OTRO PROYECTO DONDE ESTARA : COLVINDO , TUIQUILEMU HACIA EL 

OTRO LADO , EL MODELO , ETC. 

 

CONCEJAL SEPULVEDA INDICA QUE EN LAS ROSAS , HACIA ARRIBA HACE 

MUCHA FALTA ILIMUNACION  , CAMINO QUE JUNTA CON MAITENES  

 

ALCALDE INDICA QUE EN PROXIMO CONCEJO DARA ANTECEDENTES DEL 

OTRO PROYECTO QUE ESTA PRESNETADO. 

 

CONCEJAL SEPULEVDA PIDE QUE SE ENTREGUEN TODOS LO ANTECEDENTES 

TALES COMO : EN QUE CONSISTE EL PROYECTO : QUE TIENE LE PORTAL, 

PLANO , UBICACIÓN PARA IR A VER EN TERRENO. 

 

ALCALDE DICE QUE SE LES ENTREGUE EL ENLACE POR UN TEMA DE 

IMPRESION DE DOCUMENTACION. 

QUE SE LES PASE UN PENDRIVE . 

 

CONCEJAL SEPULVEDA DICE QUE LA GENTE LES PREGUNTA EN QUE 

CONSISTE EL PROYECTO Y NO SABEN. ENTONCES ES JUSTO QUE SE 

ENTREGUE LA INFORMACION. 
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CONCEJAL VALENZUELA  INDICA QUE TAMBIEN LE PARECE BIEN QUE SE 

ENTREGUE LA INFORMACION COMPLETA , YA QUE  LA GENTE HARTO QUIERE 

LUMINARIAS U OTROS PROYECTOS , QUE SEAN EN TODOS LOS SECTORES . 

 

TODAS LAS LUMINARIAS SON CON PANELES SOLARES  , PARA TERMINAR CON 

EL ABUSO DE LAS EMPRESAS. 

 

CONVERSAN AMPLIAMNETE DEL TEMA , RESPECTO A QUE OJAA LAS 

EMPERSAS CUMPLAN CON LO OFRECIDO Y NO DEJEN ALA COMUNIDAD 

ESPERANDO LOS BENEFICIOS DEL PROYECTO O ESTO QUEDE MAL HECHO. 

 

PIDEN COORDINAR UNA COMISION CON OBRAS PARA CONVERSAR SOBRE 

LOS PROYECTOS DE AGUA POTABLE DE ABAJO QUE ESTAN TODOS PARADOS 

O DETENIDOS. 

 

ALCALDE LLAMA VOTACION 

 

TODOS DE ACUERDO 

 

 

 ACUERDO Nº 109 

 

                                     Apruébese adjudicar a la Empresa Cambio Solar  Ltda Rut. 76.225.397-6 la 

licitación Publica ID 4328-25 LE19, del proyecto denominado  “ INSTALACION LUMINARIAS  EN 

DIVERSOS SECTORES  DE LA COMUNA DE ÑIQUEN “ por un valor de $34.477.000.- Iva Incluido  , 

en un plazo de ejecución 22 días corridos, presentado al Gobierno Regional de Ñuble   

  

CUENTA  ALCALDE 
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ALCALDE.- respecto de la situación nacional  , llama la atención la desigualdad social , 

injusticias, descentralización . Nos juntamos con otros alcalde para ver como sostenemos las 

escuelas básicas con tan pocos recursos,. Lo vemos a diario en nuestras comuna, en el 

aspecto salud(para pedir  una hora médica, entrega de remedios de parte de los municipios ) 

todo esto reventó y los políticos han tenido que asumir esta desigualdad y falta de recursos. Y 

recuerdo una frase del Pte. Lagos “ Hay pocos que tienen mucho y muchos que tiene muy 

poco”  . Se habla de los sueldos del sector público , nuestra realidad está más o menos , pero 

los parlamentarios están por sobre todos los sueldos , porque a todos nos golpeó este tema. 

La frase DEL Pte. Piñera “ estamos en guerra “ no contribuye en nada , el reconoció su error y 

eso es meritorio, , ha habido un cambio de gabinete y hay que defender la democracia con 

decisiones en frio ,no sirve eso de “ que se vaya Piñera” si no el día de mañana , por cualquier 

cosas se va a tratar de sacar a un presidente. 

Mucho alcalde nos reunimos con el Intendente para ver que estamos en el medio , 

financiando leyes que viene sin financiamiento .Ejm  educación Ley Cholito , Farmacia, salud , 

etc. 

 

SIGUE HACIENDO LA REFLEXION DE LAS FALTA S DE RECURSOS EN DISTINTAS 

AREAS MUNICIPALES Y QUE HACE SUFRIR EL EXIGUO PRESUPUESTO MUNICPAL . 

ESTO SE LE MANIFESTO AL INTENDENTE EN LA REUNION QUE TUVIERON. 

REFLEXIONA QUE CUANDO ERAN REGION DEL BIO BIO SE TENIA POR LO MENOS 6 

FRIL, Y ALGUNOS CON FONDOS SECTORIALES Y QUE EL TIENE ABANDONADOS A 

LOS MUNICIPIOS .  SE LOGRO QUE ÑUBLE PRESENTE UN DIAGNOSTICO Y 

PROPUESTA DE SOLUCION AL CONFLICTO , PARA QUE ENTRE LOS CONCEJALES Y 

REPRESANTANTES SOCIALES TENGAMOS UNA CONVERSACION PARA SACAR UNA 

PROPUESTA Y HACER DESPUES ALGO MAS AMPLIADO, LA GENTE QUEIRE OPINAR. 

HAY QUE ESCUCAHR LA VOZ DE LA GENTE , YA SE A TRAVES DE LOS CONCEJALES 

O LOS VECINOS   Y QUE SE HAGAN REUNIONES O CABILDOS. 

 

QUE EN TIEMPO DE LA PTA. BACHELET SE HIZO UNA CONSULTA CIUDADANA Y HAY 

UN LIBRO DE ELLO, NO ODAS PROPSPERARAN PERO AHÍ ESTA LAS AFP, LA SALUD , 
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ETC. ENTONCES POR ESO QUIERO CONVOCAR EN LAS JUNTAAS DE VECINOS ESTAS 

INSTANCIAS DE CONVERSACION. 

 

CONCEJAL JIMENEZ DICE QUE EN UNA REUNION MUY GRANDE EL DARA LA 

PALABRA A LOS PTES. DE JTA. DE VECINOS. ADULTOS MAYORES, DEPORTISTAS Y 

LOS CONCEJALES SI ALCANZAN. 

 

SIGUEN HABLANDO DEL TEMA  

Se avisara la hora de las reuniones 16:00 o 18:00 hrs. Para mañana viernes  

 

ALCALDE.- Comunicarles además que el proyecto de Pav. Participativa 2.500.000 millones 

esta en ese marco presupuestario ,  

 

DA LISTADO DE COMUNAS CON MILLONES ASIGNADOS  

ÑIQUEN……$2.457.000 asignados  

 

Son 45 proyectos de 13 comunas presentados  , entre los que estamos , tenemos 8 

proyectos. No está aprobado , pero podrían aprobarnos hasta $1.400.00 aprox. y se sabría 

ahora en Diciembre , cuando se haga la distribución . 

CONCEJAL SEPULVEDA  HACEN CONSULTA POR PROYECTO PAVIMENTACION HACIA 

EL PONIENTE  

 

 SE COORDINAN LOS CONCEJOS DE NOVIEMBRE 2019, PARA PODER VER  TEMA 

PADEM , PRESUPUESTO , ETC. Y COMISIONES  

QUEDAN FIJADOS PARA LAS SIGUIENTES FECHAS  

 

11- 18 Y 25 DE NOVIEMBRE   

COMISION EDUCACION – ANALISIS PADEM  4.11.2019 A LAS 15:00 HRS. EN DAEM CON 

JEFE FINANZAS Y EQUIPO. 

 



 

             REPUBLICA DE CHILE 
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ÑIQUEN 

     SAN  GREGORIO - ÑIQUÉN  
 

 

19 

 

 

 

RONDA   

 

CONCEJAL ALVARO JELDRES ACUÑA.- Solamente consultar Alcalde si va andar la 

máquina para las aplicaciones de matapolvo , serán los mismos kms o se aumentara? 

 

ALCALDE.- Se pidió que s e aumentara para el sector poniente , pero no nos ha entregado el 

documento oficial aun. 

 

CONCEJAL ALEX VALENZUELA SANCHEZ.-  Alcalde , he preguntado en reiteradas 

ocasiones por el paradero de san Fernando donde algunos vecinos se ponen a beber alcohol 

ahí y los vecinos enviaron una carta al municipio y no se les ha dado respuesta , yo no tengo 

la respuesta , me la reenviaron al celular . Este es el paradero Del Cristo La Esperanza con 

San Fernando  , me mandaron foros donde amanecen durmiendo ahí curados y la basura  , y 

más arriba cerca de la Sra. Mónica también  , quieren una solución , o sacar los paraderos o 

más  fiscalización  de carabineros . 

Lo otro que comente es por los postes desocupados que hay en San Gregorio. 

 

ALCALDE.- Se hizo la consulta, dijeron que los iba a retirar , los de cemento es más complejo. 

 

CONCEJAL VALENZUELA .- Don Juan Hernández , tercer año ya que me pide un paradero 

camino Chacay , donde los Soto , hay 12 familias que necesitan ese paradero , yo le explique 

que por falta de recursos no se han hecho. Sueña este caballero antes de morir ver el 

paradero ahí , hay muchos niños que esperan el furgón en invierno sobre todo. 

 

CONCEJAL PABLO JIMENEZ ACUÑA.- Me gustaría que a nombre del concejo se le hiciera 

llegar las condolecías a Don Cristian Salazar , por la pérdida de su madre , como Pte 

Asemuch. TODOS DE ACUERDO. 
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Lo otro que se paso por alto fue el Día del Funcionario Municipal, por lo del funeral, yo sé que 

no está el ambiente , pero sería bueno una notita , para que no pase mucho tiempo. 

En cuanto a la situación país, encuentro lamentable que hayamos tenido que llegar a esto 

como pueblo, pero hubo declaraciones y  actuaciones de ministros de estado que 

desencadenan todo este malestar y eso también viene para nosotros para que cuidemos 

nuestras palabras también, pero encuentro lamentable que se hayan sacado los militares a la 

calle, hay familias que están sufriendo , felizmente no paso a mayores , la guerra era de un 

solo bando , metralletas contra sartenes , y espero que estos trabajos que quiere realizar el 

intendente sirvan de verdad  y no de la sensación de que se está haciendo esto para calmar 

el pueblo  , quiero participar también plantear algunas cosas, y repito Chile no se merece esto 

, somos un país hermoso lleno de riquezas, porque los viejos deben vivir con una miseria, 

porqué nuestros hijos deben endeudarse para estudiar , porque la salud es tan mala , es un 

tema de distribución y debemos trabajar en ello. He participado en marchas por nuestros 

derechos y seguiré haciéndolo en la medida que pueda. 

También está el tema del Estadio  , que no es  para nosotros , los ánimos se calientan y 

puede salir alguien lastimado, a raíz de ello , hay que darle suma urgencia a ese tema .  

También salimos los concejales en las redes sociales  , de que ganamos mucho , etc. Que 

tenemos celulares , oficina , secretaria , etc. 

 

ALCALDE.- Yo también Salí , como con 2 millones más de sueldo, pero mejor no me caliento 

la cabeza. 

 

COMENTAN LA SITUACIÓN  DE AMBIENTE AGRESIVO QUE HA ESTADO PRESENTE EN 

EL PAIS ESTOS DIAS. 

 

CONCEJAL DOMINGO GARRIDO TORRES.-Ayer visite algunos vecinos , y me reclamaron 

por el matapolvo, como lo habían echado recién , era una barrial , lo otro con el asunto del 

estadio , los concejales hemos sido atacados , nos dicen que somos sinvergüenzas  , que le 

tapamos al alcalde. 
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CUENTA SITUACION QUE LE SUCEDIÓ EN EL SUPERMERCADO CUANDO ESTABA 

COMPRANDO  , LO ENCARARON POR EL TEMA DE LOS SUELDOS NO PAGADOS EN EL 

ESTADIO. 

 

Si la empresa nueva presentó la renuncia debe haber algún documento oficial.me gustaría 

verlo 

 

ALCALDE.- entiendo que ese comentario salió de lo que les dijeron en el GORE que no les 

pagaban , nosotros fuimos al GORE nuestro (Ñuble)y ahí me entere que la plata está aquí en 

Ñuble  y la administra el Bio Bio, ósea , ni siquiera es la de ellos. Y el administrador de Ñuble 

quedo de hacer el trámite de presionar allá y la verdad es que es pura burocracia , pero hubo 

humo blanco y quedaron esta semana de sacar el pago 1 y ver la forma técnica de ver si se 

puede administrar desde  acá los recursos y verlo con los abogados , yo les dije que me 

interesa que eso se resuelva , porque a la gente que se les debe no hay como explicarles que 

hay un tema técnico ahí y que es de ellos, quedaron de resolver para avanzar y ahora 

efectivamente que a todos nos inquieta , para nadie es grata la situación , por una reunión del 

GORE el abogado de allá les señalo algunos puntos para poner otro recursos en contra de la 

empresa Chanco para que cuando , se saque el pago lo agarre  el tribunal ese pago . 

 

CONCEJAL GARRIDO.- preocupante lo que paso en Santiago  ,es como se explica esto del 

metro , porque no habían carabineros , que paso. 

Espero por el bien del país podamos salir bien de esto , aquí hay voluntades  que deben 

verse. 

 

COMENTAN LA SITUACION 

 

CONCEJAL JOSE MERCADO FUENTES .- Estuve en Chacay con algunos apoderados y me 

plantearon respecto de una antena dentro de la  escuela. 

 

ALCALDE.- ya lo hable con Gonzalo Mella, para ver el tema y cerrar eso.  
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CONCEJAL MERCADO .- me encontré con una situación que debiera normarse si 

corresponde , pese a que las organizaciones son autónomas, pero para objetivos comunes , 

se une. me refiero al uso de la Juntas de vecinos, porque pareciera ser que a veces hay 

diferencias  en esto en las comunidades, para ver si se puede conversar en alguna reunión, 

porque hay sectores que es el único lugar que tienen y debiera servir para la reunión de otro 

tipo de organización como adultos mayores , etc. Ya que hay varios que s e repite, y a veces 

no pueden usar las sedes porque no se las prestan o no son de la organización , eso debiera 

verse. 

 

CONCEJAL JIMENEZ.- Me parece bien porque seguir llenándose de sedes es más gasto 

para el municipio , y tal vez reutilizar eso recursos en reparación de caminos etc. 

 Como se hacía antes , es cosa de coordinación. Es mi opinión. 

 

ALCALDE.- es la idea , y lo he planteado en muchas ocasiones. La idea es que los vecinos 

conversen y solucionen sus diferencias. 

 

CONVERSAN DEL TEMA DEL USO QUE DAN LAS ORGANIZACIONES A LAS SEDES 

COMUNITARIAS EN DIFERENTES SECTORES  

 

CONCEJAL MERCADO.- Paso al siguiente tema, frente a la Pobl. Kennedy hay un montón de 

basura y que lleva mucho tiempo, por posible incendios, roedores, etc. Que pasa con eso? Es 

privado , publico? Consulto yo . 

 

CONVERSAN QUE ESTANDO DENTRO DE LOS  SITIOS ES DE ORDEN PARTICULAR LA 

LIMPIEZA. 

 

CONCEJAL MERCADO.-tengo comentarios respecto de las subvenciones a las juntas de 

vecinos , eso ya lo hicimos? Están pidiendo que se les suba la cantidad(150.000) 

(250.000Adulto Mayor ) . Hay una diferencia en los montos y eso les molesta a las 

organizaciones. 
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CONCEJAL GARRIDO.- me permite , un presidente hablo conmigo  bien golpeado , molesto 

porque  le habíamos rechazado  la casaca , entre otros , trate de explicarles porque yo había 

rechazado , y lo que quieren  es que s eles pase la plata y no les exijan boletas, yo les dije 

que o era imposible , total que alego , que en otros  lados no era así , en fin. No quiso 

entender . 

 

CONCEJAL MERCADO.- principalmente eso que les subamos la subvención. Lo otro es la 

entada a Virguin , hay mucha mora , entonces no hay visibilidad , en el empalme ruta 5. 

Quiero entregar una carta que le di al Jefe de educación, que hicimos en el Padem  , que 

vimos con algunos colegas , es la copia timbrada y recepcionada por el Daem. Finalmente 

referirme a la situación país , me sumo a todo lo que han dicho  los colegas, por un lado la 

emoción de ver tantas familias participando y marchando por sus derechos y por otro lado por 

los grupos que destruyen la democracia que se ha construido. 

 

 

CONCEJAL JOHN SEPULVEDA SALZAR.- Primero agradecer a todos quienes nos 

acompañaron y saludaron por el fallecimiento de mi tía , y agradezco que se hayan enviado 

las condolencias a Cristian su hijo  y también me adhiero al saludo del Funcionario Manicipal, 

que están celebrando su día. 

La Sra. Francisca de Otingue , ella envió una carta hace unas concejos atrás , ella pedía que 

le aplicaran matapolvo frente a sus casa, yo sé que ahora están aplicando , ella manda la 

ubicación ,. 

 

ALCALDE,- acuérdense que siempre dejamos para el final el de mostros , después que ya se 

aplique todo lo demás y este año estamos viendo que sea Vialidad quien lo aplique todo,  

 

CONCEJAL SEPULEVDA.- ella lo pide antes , porque el año pasado fue a finales de febrero. 

Yo había hablado con el jefe de vialidad pero me dijo que esta semana , alcalde si Ud. 

Pudiera hablarle. 
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Alcalde.- Con Andrés Merino de San Carlos, si hay que echarle a la frente de la posta , 

escuela. También. 

 

CONCEJAL SEPULVEDA.- Como estamos viendo Padem, Presupuestado, me gustaría que 

antes del 15 Ud. Nos entregara el informe financiero que nos debe don Cristian. Los 2 , como 

en la página de la Muni , ya está toda la información , no entiendo porque ud. No nos entrega 

lo mismo, ahí está por mes detallada , desconozco cuál es el motivo y como correponde por 

ley , se lo dejo planteado. 

 

CRISTIAN HERMOSILLA.- No se preocupe. 

 

CONCEJAL SEPULVEDA.- Una Sra. de una iglesia evangélica ,de aquí San Gregorio, me 

planteo lo siguiente , hay una iglesia evangélica esta construida sobre terreno municipal y que 

la nueva presidenta de la Jta. de Vecinos, estaría pidiéndoles el terreno, ellos estan 

preocupados , porque ya construyeron la iglesia. 

 

ALCALDE.-Se está viendo con el jurídico, porque se supone que ellos fueron autorizados 

hace muchos años atrás , la idea es que ellos como comunidad leguen a un acuerdo. Esto 

está en la Villa Las Ilusiones hay un callejón , pero en realidad es un área verde y por ahí hay 

otro problema porque una vecina tomo una parte de ese espacio público. Las 2 esquinas 

están con problemas, 

 

CONCEJAL SEPULVEDA.- Entonces no es municipal, es pública. 

 

ALCALDE.- Pública. , se les entrego  a la villa, es del Serviu. 

 

CONCEJAL GARRIDO CUENTA QUE EN ESE TERRNO SE HIZO UN LITIGIO AÑOS 

ATRÁS EN CONTRA DE NENE SOTO, LA MUNCIPLAIDAD COMPRO ESO PARA LA VILLA 

. 
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NO HAY CLARIDAD SI ES UN SITIO ABANDONADO O UN AREA VERDE SEGÚN PLANO. 

 

ALCALDE.- Es un tema que tiene que resolver el abogado. 

 

CONCEJAL SEPULVEDA.- Alcalde me gustaría saber si hay recursos para que nos compre a 

los concejales un Código Municipal de Leyes para los concejales, y así cada vez que 

tengamos dudas vamos a ese libro. Están todas leyes relacionadas con municipio, educación 

y salud. 

 

ALCALDE.- Vamos a buscarlo, pero esperemos a ver la nueva Constitución, Uds. Saben lo 

que eso va a significar, sea en este gobierno o en el que venga. Esto no va a para hasta que 

esto sea real, una nueva constitución. 

 

 

CONCEJAL SEPULVEDA.- por ultimo mencionar algo que dijo Don Pablo , sobre un 

comentario que dije en redes sociales , como él dice hay que tener cuidado lo que uno dice y 

escribe, Yo Escribí la palabra “gracias por el estado de emergencia” no dije que envíen los 

milicos   a la calle y lo hice como las 2.00 Am de la mañana , tengo un sobrino carabinero  en 

Santiago estaba la escoba , que era imposible contener a la turba que venía destruyendo 

todos y amigos en Santiago y todos decían que estaban  la embarrada , fue desafortunado y 

no debí haberlo hecho , por eso lo borre y no dimensioné  lo que podía pasar, después de so 

me fui a dormir y solo conteste algunos comentarios, al día siguiente veo había ,más de 70 

comentarios y me garraron fuerte y eso que no los leí todo, pero Dije Estado de emergencia. 

Eso significa dar poder a la policía , no sacar los milicos a la calle. 

 

TODOS LE ACLARAN LO QUE SIGNIFICA ESTADO DE EMERGENCIA . SE LE ENTREGA 

EL MANDO A UN MILITAR DE UNA CIUDAD. 

HABLAN DE CHILLAN , QUE NO HABIA TOQUE DE QUEDA. SOLO EMERGENCIA. 

 

CONCEJAL SEPULEVDA.- Había que poner orden , era necesario las fuerzas públicas. 
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CONVERSAN DE LOS FAKE NEWS QUE SE PUBLICARON TODOS LO DIAS, QUE NO SE 

CREA TODO LO QUE SE PUBLICA. 

 

APARECIERON LOS BOTS. 

 

 

 

ALACLDE.- Nosotros como comuna , no hubo mayores problemas excepto unos niños que 

quemaron unos neumáticos , pero los mismo vecinos los controlaron ahí en la Villa Las 

Ilusiones , hay que ser cuidadosos , porque agarra una casa y quema todo , porque salimos a 

hacer patrullaje , pero más tarde andaban personas desconocidas y llame a Octavio para 

cuidar el supermercado, porque los carabineros los llevaron  a San Carlos. 

 

CONCEJOS 11,18,25  

 

CONCEJAL JIMENEZ.- El otro día  me dijeron que se había prestado la medialuna para la 

conformación de un partido político y eso aún es municipal. Hay que tener cuidado en eso por 

favor. 

 

ALCALDE .- si me dijeron , había un Diputado Urrutia del otro lado y no quise Ir a pelear con 

los viejos y llame la Pte Club de Huasos y lo derive con Ariel. Porque era el día  del profesor. 

 

CONCEJAL JIMENEZ.- El sr. Dijo que un Concejal lo había llamado y que yo sepa , ninguno 

de nosotros los hizo. 

 

ALCALDE.- el Pte. donde arrienda tiene problemas, lo vamos a tener que conversar . 
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CONCEJA JIMENEZ.- Mire mejor no mencione el arriendo, evitemos problemas , para que 

poner en riesgo la institucionalidad municipal, habiendo cafés u otros lugares ,que arrienden 

en otros lados. 

 

CONCEJAL GARRIDO INFORMA QUE ATROPELLARON OTRA VEZ A VECINO DE LAS 

ROSAS ( FOQUITO) 

 

CONVERSAN DE LO PRELIGROSO DE LA RUTA . 

 

H. ACUERDOS.- 

 

ACUERDO N° 102 

Apruébese otorgar  Subvención Municipal año 2019 , comprendida dentro 

del Presupuesto Municipal por un monto de $7.500.000.- ( Siete millones quinientos    pesos) para el  

Canal Vecinal,, con el fin de la cancelación  de arbitraje y otros costos asociados para Final el 

campeonato Año 2019. Según  programa adjunto. 

MAYORES INGRESOS 

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

115 05 03-007-002 APORTE FISCAL M$ 7.500.- 

   

                                                        TOTAL MAYORES INGRESOS                     M$  7.500.- 

AUMENTO DE GASTOS                                   

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

215 24 01-006 VOLUNTARIADO    ( CANAL VECINAL )  M$ 7.500.- 

 

La rendición y entrega de la documentación de esta subvención se 

realizará  directamente con las Unidades de Control y Finanzas Municipal. 
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ACUERDO Nº 103 

Apruébese otorgar  Subvención Municipal año 2019 , comprendida dentro del Presupuesto Municipal por un 

monto de $6.000.000.- ( seis millones    pesos) para adquisición de premios y otros  para realización de final del 

campeonato Vecinal de Futbol año 2019 : 

MAYORES INGRESOS 

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

115 05 03-007-002 APORTE FISCAL M$ 6.000.- 

   

           TOTAL MAYORES INGRESOS                     M$  6.000.- 

AUMENTO DE GASTOS                                          

     

215 24  01-008 PREMIOS Y OTROS M$ 6.000.- 

 

La rendición y entrega de la documentación de esta subvención se 

realizará  directamente con las Unidades de Control y Finanzas Municipal. 

 

A C U E R D O    Nº 104/2019 

Apruébese  la entrega de una Subvención  Municipal al Comité de Navidad para  la adquisición de juguetes y 

dulces  para los niños de la Comuna , contemplado en el presupuesto del año 2019. 

 MAYORES INGRESOS 

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

115 05 03-007-002 APORTE FISCAL M$ 8.000.- 

   

           TOTAL MAYORES INGRESOS                     M$  8.000.- 
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AUMENTO DE GASTOS                                 

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

215 24 01-006 COMITÉ DE NAVIDAD COMUNA DE 

ÑIQUEN  

M$ 8.000.- 

 

 

A C U E R D O    Nº 105/2019 

 

    

Apruébese Modificación Presupuestaria con el fin de hacer entrega de recursos al departamento Social para las 

diferentes actividades y programas propias de su quehacer .  

  MAYORES INGRESOS 

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

115 05 03-007-002 APORTE FISCAL M$ 5.000.- 

 TOTAL MAYORES INGRESOS                     M$  5.000.- 

AUMENTO DE GASTOS 

.                                               

SUBT. ITEM. ASIG. GASTOS MONTO 

     

215 24  01-007 ASISTENCIA SOCIAL M$ 5.000.- 

 

A C U E R D O    Nº 0106/2019 

El Honorable Concejo Municipal de Ñiquén  certifica  que ha tomado conocimiento del Informe mecánico 

extendido por la Empresa INVERFOR E.I.R.L  que da cuenta del estado de las 3 ambulancias  , para la 

postulación del proyecto “REPOSICION DE AMBULANCIAS  DE LA RED APS SSÑ, FONDOS GOBIERNO 

REGIONAL DE ÑUBLE AÑO 2020 , PARA DEPTO. SALUD MUNICIPAL  DE ÑIQUEN  
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Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Vito 113 CDI 

Año : 2013 

 

 

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Sprinter 313 4x4 

Año : 2016 

 

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Sprinter 313 4x4 

Año : 2016 

  

 

A C U E R D O    Nº 107. - 

    Apruébese Dar de Baja del Inventario las  Ambulancias  de propiedad del 

Departamento de Salud Municipal que en detalle se enuncian, , una vez que sean aprobados los recursos por 

parte del Gobierno Regional en la evaluación positiva de del  Proyecto denominado “REPOSICION DE 

AMBULANCIAS  DE LA RED APS SSÑ, FONDOS GOBIERNO REGIONAL DE ÑUBLE AÑO 2020 , PARA 

DEPTO. SALUD MUNICIPAL  DE ÑIQUEN  

  

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Vito 113 CDI 
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Chasis : WDF63903D3771274 

Motor  : 65194031313683 

Año : 2013 

Patente  : DTRW*44 

Color : Blanco 

 

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Sprinter 313 4x4 

Chasis : WDB906633GP224632 

Motor  : 65190033233353 

Año : 2016 

Patente : HXKH*35-9 

Color : Blanco 

 

Descripción del Vehículo 

Vehículo : Ambulancia Mercedes Benz 

Modelo : Sprinter 313 4x4 

Chasis : WDB906633GP224632 

Motor  : 65190033233353 

Año : 2016 

Patente  HXKH*32-4 

Color : Blanco 

 

A C U E R D O    Nº 0108/2019 
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  Apruébese asumir Costos de Operación y Mantención del Proyecto denominado “REPOSICION 

DE AMBULANCIAS  DE LA RED APS SSÑ, FONDOS GOBIERNO REGIONAL DE ÑUBLE AÑO 2020 , PARA 

DEPTO. SALUD MUNICIPAL  DE ÑIQUEN  

 

 ACUERDO Nº 109 

 

                                     Apruébese adjudicar a la Empresa Cambio Solar  Ltda Rut. 76.225.397-6 la licitación 

Publica ID 4328-25 LE19, del proyecto denominado  “ INSTALACION LUMINARIAS  EN DIVERSOS SECTORES  

DE LA COMUNA DE ÑIQUEN “ por un valor de $34.477.000.- Iva Incluido  , en un plazo de ejecución 22 días 

corridos, presentado al Gobierno Regional de Ñuble   

 

 

Se levanta la sesión: 17:15 hrs.- 

 

 

 

 

  MARCELA ELGUETA MORALES                           MANUEL PINO TURRA     

   SECRETARIA  MUNICIPAL                                                    ALCALDE 

           MINISTRO DE FÉ                                PRESIDENTE DEL CONCEJO 

 

 

1.- DOMINGO GARRIDO TORRES    :________________________________ 

 

2.- JOSE MERCADO FUENTES   : ______________________ _______ 

. 

3.- ALVARO JELDRES ACUÑA                :__________________________________ 

 

4.- JOHN SEPULVEDA SALAZAR   :_________________________________ 

 

5.-ALEX VALENZUELA SANCHEZ           :_________________________________ 

 

6.- PABLO JIMÉNEZ ACUÑA   :_:________________________________ 


